

martes 2 de marzo de 2021

El Ayuntamiento renueva la señalización vial de Los Baldíos para mejorar la seguridad

El concejal Alejandro Marrero mantiene un encuentro con la Asociación de Vecinos Tabajoste para consensuar las actuaciones que quedan por realizar en la zona



La Concejalía de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna está llevando a cabo un dispositivo integral de señalización vial en la zona de Los Baldíos, con la renovación de elementos verticales y horizontales y la colocación de nuevos recursos, para disminuir el riesgo de accidentes.

Estas actuaciones responden a las peticiones realizadas por vecinos y vecinas de ese núcleo poblacional para mejorar la seguridad de peatones y conductores, principalmente en aquellos puntos donde se ha detectado una mayor conflictividad. Para hacer un seguimiento de los trabajos y abordar nuevas necesidades, el edil responsable del área, Alejandro Marrero, mantuvo recientemente un encuentro con el representante de la Asociación de Vecinos Tabajoste, Alejandro Gutiérrez.

En la reunión también estuvieron presentes los mandos de la Policía Local, ya que, según detalló el concejal, “se ha reforzado la comunicación con los habitantes de Los Baldíos tras la puesta en servicio del centro de acogida temporal de personas migrantes de Las Raíces. La finalidad es atender diligentemente las demandas de la ciudadanía, lo que nos ha llevado a estar en constante contacto”, apuntó.

Alejandro Marrero detalló que en el último encuentro se trató la situación migratoria, “sin que se nos trasladara ninguna queja o incidencia”, y se revisó el plan de trabajo para fomentar la seguridad vial de la zona, “consensuando las mejoras que aún quedan por realizar”.